
平成２８年 第１回 玖珠町議会定例会 一般質問表（傍聴者用） 
 

３月１７日（質問順１番～４番） ３月１８日（質問者 5番～７番） 【№ １】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

1 宿利忠明 

施政方針について 

(1) 農業の振興について、具体的な施策を

伺う。 

(2) 農産物の生産、販売システムの構築は、

どの様に考えているのか伺う。 

(3) 農業の支援事業は、どの様なことを考

えているのか伺う。 

町 長 

担当課長 

山の日の取り組みに

ついて 

(1) 山の日が制定されたが、記念行事等の

計画について伺う。 

町 長 

担当課長 

旧久留島記念館の活

用ついて 

(1) 改装の予算について伺う。 

(2) 運営について伺う。 

(3) 山口氏の提言について伺う。 

町 長 

担当課長 

地域おこし協力隊の

募集について 

(1) 申し込み状況について伺う。 

(2) 活動内容について伺う。 
担当課長 

2 中尾 拓 

地方創生について 

（第 5 次総合計画と

の整合性） 

地方創生のアクションプログラム 

（行動計画詳細）について伺う。 

(1) 学校教育について 

① 新中学校が平成 31年4月に開校し

ます。チャンス到来です。教育日

本一を目指し、若者の定住に繋げ

る考えはないか。 

② 教育特区の話も聞くが、どのよう

な考えであるのか。 

(2) 農業の振興について 

① 担い手の対策は、どのように考え

ているのか。 

② 6次産業の振興は、どのように考え

ているのか。 

③ 企業を参入させる考えはあるの

か。 

町 長 

担当課長 

3 藤本勝美 
中山間地直接支払制

度について 

(1) 今回の見直しでどのくらい増減があっ

たのか。また、地区は何処か。 

町 長 

担当課長 

 



【№ ２】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

4 廣澤俊幸 

行政運営について 

(1) 町民は、朝倉町長に「民間の経営感覚

を活かした町づくり」を期待して、町

のかじ取りを託した中で、「持続可能な

町づくり」と言われるが、「持続可能な

町」の定義を伺う。 

(2) 町長が言う「公正・公平」の基準は何

か伺う。また、人事考課は、適正に行

われているか伺う。 

町 長 

美山高校の定員割れ

について 

(1) 施政方針では、「同校が実施する事業の

支援をする」とあるが、その前に県立

といえども町として「定員割れ対策」

が必要と思う。定員割れ対策について

の見解と対策を伺う。 

町 長 

日田特別支援学校の

分校誘致について 

(1) 県の管轄であるが、早朝児童のバス停

までの送りや夕方の迎え、日田までの

通勤時間など、本人及び家族の負担は

大きい。本人、家族の負担軽減と支援

員は人口の確保に繋がることから玖珠

町に分校を誘致する考えはないか伺

う。 

町 長 

教育長 

5 大野元秀 

全国スポーツ大会等

出場助成事業実施要

綱について 

(1) 第 5 条助成額の見直しができないか伺

う。 

町 長 

担当課長 

伐株山休憩舎につい

て 

(1) 完成後の維持・管理について 

(2) 観光振興としての利用方法について 

町 長 

担当課長 

米農家の経営安定に

ついて 

(1) 日本型直接支払制度の利用状況につい

て 

① 多面的機能支払交付金の取り組み

について 

② 中山間地域等直接支払制度の取り

組みについて 

③ 環境保全型農業直接支援の取り組

みについて 

(2) 米農家所得の向上についての対策につ

いて 

担当課長 



【№ ３】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

6 小幡幸範 

マイナンバーについ

て 

(1) カードの交付状況について 

(2) カードの利用について 

(3) セキュリティ対策について 

担当課長 

地域おこし協力隊に

ついて 

(1) 緊急雇用創出事業との違いについて 

(2) 緊急雇用創出事業の雇用後について 

(3) 隊員への進路サポートについて 

(4) 隊員募集が遅れた理由と現在の経過に

ついて 

(5) 隊員の報酬について 

担当課長 

税収入について 

(1) 人的要因によるミスについて 

(2) 人的ミスを防ぐための人材育成につい

て 

(3) 評価替えについて 

(4) 地目の見直しについて 

(5) 還付金について 

担当課長 

行政資料について 
(1) 財政運営の資料について 

(2) 事業評価の資料について 
担当課長 

追跡質問 

(1) 平成 27 年 9 月議会にて質問した、防

災訓練のその後について 

(2) 平成 27年 12月議会にて質疑した、町

の賠償責任を負った件についてのその

後について 

担当課長 

7 河野博文 

久留島武彦記念館に

ついて 

(1) 現在の進捗状況について伺う。 

(2) 建設及び設備の予算・内容について伺

う。 

(3) 完成後の記念館管理運営について伺

う。 

町 長 

教育長 

玖珠町の教育施策に

ついて 

(1) 学力向上施策について、具体的な取り

組みについて伺う。 

(2) 新設基金のより詳しい具体的な活用に

ついて伺う。 

(3) 寺子屋教室や放課後授業等への支援に

ついて伺う。 

町 長 

教育長 



【№ ４】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

7 河野博文 

旧豊後森機関庫及び

その周辺整備等につ

いて 

(1) 今後の具体的な整備計画・構想につい

て伺う。 

(2) 旧農業倉庫及び南部精米所の跡地活用

について進展しているか伺う。 

(3) 機関庫本体の窓枠及びガラス補修をふ

るさと納税や寄付金の募集により、予

算を確保することを考えないか伺う。 

町 長 

職員人事に対する考

え方について 

(1) 昇給・昇格について、適材適所の職員

人事・人事評価はどのように行われて

いるか、考え方・方針を伺う。 

(2) 国は管理職に女性を 30％以上の登用

を目指しているが、町長はどのように

考えているか伺う。 

(3) 役場職員の中に共稼ぎの人がいるが、

これまではどちらかが管理職へ昇格す

ると退職しているが、町長はどのよう

に考えているのか伺う。 

町 長 

 


